

当院受診、入院の患者様へ

【重要】新型コロナウイルス感染症発生について（12月28日）

新型コロナウイルス陽性が12月19日A病棟の医師で判明しました。その後の検査で担当患者様2名、20日の検査で職員6名、患者様2名の陽性が確認されました。その後も継時的な検査で新たに22日に職員2名、23日に職員1名、患者様1名に陽性が確認されています。陽性者の部屋は隔離しておりましたが、その後も散発的に陽性が24日、25日にそれぞれ患者様1名、28日に患者様3名に確認されています。感染が確認された患者様は新型コロナ対応病棟に移動し、職員は自宅での療養となっております。感染は現在A病棟のみでこの病棟への入院は中止しています。

このほか他の病棟の職員や医師に散発的に感染者が報告されていますが拡大はありません。現在救急診療に関しては再開しています。

現在新型コロナ感染症は第8波となり拡大中です。当院外来受診の患者様におかれましても、他の症状で受診される際に、普段と異なり咽頭痛、鼻水、咳、体熱感などの症状のある方は診療前にお申し出ください。

発熱外来の診察室の数の関係から、基本は予約制で行なっています。発熱のある方の診療は必ず前もって連絡の上での受診をお願いします。直接の来院では長時間お待ちいただいたり、診療が困難な場合もあります。

院長 和田義明